

Der Förderverein „Der Mantel“ lädt ein:

Am Montag, 10.02.25, um 18.00 wird in der Christus-Kirche, Wolfshof 3 in Northeim, ein Vortrag mit Prof. Dr. Alfred Simon stattfinden.

Prof. Dr. Alfred Simon arbeitet an der Medizinischen Fakultät der Universität Göttingen und leitet die Akademie für Ethik in der Medizin (AEM). Er wird einen Vortrag über die ambulante Ethikberatung des Netzwerks Ambulante Ethikberatung Göttingen (NEG) halten. Dabei geht es darum, den mutmaßlichen Wunsch eines Menschen am Lebensende zu erfassen. Diese Fragen stellen sich im Zusammenhang mit der Versorgung von schwerkranken Menschen häufig. Oft wurde versäumt, eine Patientenverfügung oder Vorsorgevollmacht zu verfassen, und nun befindet sich der schwer erkrankte Mensch in einer Situation, in der sich die Frage nach Änderungen des Therapieziels stellt. Dabei kann es um anstehende medizinische Eingriffe gehen oder um die Frage der Fortführung bestehender Maßnahmen. An dieser Stelle besteht die Möglichkeit, das ambulante Ethiknetzwerk einzuschalten. Es ist ein Zusammenschluss von Hausarzt*innen, Pflegekräften, Ethikern und Palliativmediziner*innen. Sie leisten Unterstützung bei ethischen Fragen in der ambulanten Versorgung von Patient/innen sowie in der Versorgung in Pflegeheimen.